

# RESEÑA HISTORICA INSTITUTO MILITAR AERONÁUTICO "CT. JOSE EDMUNDO SANDOVAL"

## MISSION

Capacitar los oficiales y suboficiales para contribuir con el mejoramiento del desempeño profesional del personal militar

## VISION

Para el año 2003 el IMA estará en plena capacidad humana, científica y física de ofrecer desde su sede inteligente y propia, mediante el uso de la tecnología educativa de última generación, cursos de ascenso y programas de especialización, postgrados y extensión inherentes a las necesidades de la Fuerza Aérea Colombiana y en general del sector aeronáutico, a nivel nacional e internacional, mediante las modalidades presencial y a distancia

Cuatro etapas se han escrito en la historia del Instituto Militar Aeronáutico desde su creación en la década de los 50.

La primera desde 1951, cuando se realizó el primer curso de ascenso, de teniente a capitán, en las instalaciones del Comando de la Fuerza Aérea, dependiendo del Estado Mayor y posteriormente en las instalaciones de Techo, al sur occidente de Bogotá.

La segunda fue a partir de julio de 1971 cuando los cursos de ascenso fueron agregados a la Escuela Militar de Aviación de Cali.

El tres de mayo de 1982 el Instituto reinició labores académicas como centro docente autónomo, en las instalaciones del COMANDO AEREO DE TRANSPORTE MILITAR "CATAM", en Bogotá.

En diciembre de 1994 el IMA inició una nueva etapa en su historia, por orden del Ministerio de Defensa Nacional se trasladó a las instalaciones de la Escuela Superior de Guerra con el objetivo de conformar un gran CAMPUS UNIVERSITARIO de las Fuerzas Militares, denominado CANTON NORTE. Ad portas del siglo XXI, junto con el naciente programa de Administración Aeronáutica, se gestaba la gran idea de la profesionalización en esta área, de los oficiales de la FUERZA AEREA COLOMBIANA.

Como prospecto para el Siglo XXI, se tiene la creación de nuevos programas de Educación Superior, como complemento a la Formación adquirida por el Oficial en la Escuela Militar de Aviación EMAVI, en los campos de Administración Aeronáutica, la Ingeniería y las Ciencias Humanas. El Instituto Militar Aeronáutico como centro para postgrados, afianza la opción institucional de convertir EMAVI - IMA, en la futura "UNIVERSIDAD DEL AIRE". Así el país podrá ingresar con paso firme al advenimiento de una nueva era aeronáutica.

El IMA dentro de su proceso de autoevaluación educativa y tomando como base el Congreso Internacional de Educación a Distancia realizado en Cartagena de Indias en el año 1998, definió como resultado de un análisis exhaustivo la realización de un convenio con la Universidad de Manizales para la creación de varios módulos educativos virtuales, para ser puestos en el servidor IMA, con el fin de lograr interactuar con los Oficiales Alumnos de los cursos de ascensos regulares, a raíz de las políticas de comando de reducir los cursos de Ley (Decreto 1211/90) a 89 días, por situaciones operativas, debido a la situación de Orden Público Interno. Lo anterior condujo al IMA a ir buscando la excelencia en el área de Educación Virtual, recogiendo su gran experiencia en la educación a distancia tradicional, logrando incorporar equipos y sistemas de cómputo de última generación para iniciar este gran cambio en el nuevo milenio y colocarse a la vanguardia en esta novedosa metodología y pedagogía ante las Fuerzas Militares del país. Es por eso que hoy por hoy el IMA cuenta con una red al servicio de la Fuerza en el área educativa y se consolida como instituto de postgrados y especialidades de la Institución Aérea, convirtiéndose en la primera Institución Universitaria de postgrados de las Fuerzas Militares de Colombia, según resolución No. 1906 de agosto 05 de 2002.